



試食販売会場で、ミネストローネを購入する買い物客

セロリの香りを楽しむミネストローネ

「そうじゃセロリのミネストローネ」販売開始
8月21日、サンロード吉備路で「そうじゃセロリのミネストローネ」の販売開始セレモニーが行われました。

このミネストローネは、そうじゃ地食べ公社が山手地域特産のセロリを使い、トマトスープをベースにレトルト食品を開発したものです。

訪れた買い物客らは、セロリと鶏肉を使用したさわやかなスープを味わい、総社特産商品シリーズ第1弾のそうじゃ消防署カレーとともに並べられたミネストローネを手にとっていました。

値段は1個300円。販売場所は、サンロード吉備路、市役所、そうじゃ地食べ公社、そうじゃ地食べオンラインショップです。

ミニフォト

消防車の迫力そのままに描く



熱心に消防車を描く子ども

9月5日、消防写生大会が消防庁舎グラウンドで行われ、市内の幼稚園児や小学生など約200人が参加しました。近くで見ると、絵の具やクレヨンを使って画用紙いっぱいに描いていました。

自然学校で体験学習



飯ごう炊さんに挑戦

8月29日と30日の両日、鍵水キャンプ場（岡山市北区）で自然学校が開かれました。市内の小学生34人が参加。木工や池での水遊び、飯ごう炊さん、キャンプファイヤーなどで大自然を満喫していました。

石を持ち上げ踏ん張る



全身で石を持ち上げる参加者

8月23日、総社宮で「力石総社」が開催され、子どもから大人まで約300人が持ち上げる石の重さを競いました。腰を落とし、汗ばむ手で歯を食いしばりながら綱を引き、自分の体重以上の石に挑戦していました。

100歳おめでとう



家族に祝福される河原さん

河原常子さん（美袋）が8月28日に満100歳の誕生日を迎えられ、29日に市から記念品が贈られました。花を植えて花壇を作ることが趣味だったという河原さん。長寿の秘訣は好き嫌いをせず何でも食べるのだそうです。

井山宝福寺で音楽鑑賞



バンドの演奏に聞き入る観客

9月6日、井山宝福寺で東日本大震災復興支援チャリティーコンサートが開催されました。「きずな」をテーマに6団体が自慢の演奏を披露し、訪れた約100人の来場者は、奏でられる音楽にリズムをとり、楽しんでいました。

ホームステイの学びを報告



英語を交えて発表する中学生

7月28日から13日間、オーストラリアでホームステイをした市内の小・中学生21人が、8月29日、総合福祉センターで帰国報告をしました。海外研修で語学や文化に触れた体験から学んだことを一人ずつ発表していました。

チュッピーが総社市を発信中

ゆるキャラグランプリ 2015

子育て王国そうじゃのアイドル「チュッピー」が、ゆるキャラグランプリに参戦中。市内各地を訪れ、積極的にPR活動を行っています。

全国から1718体のゆるキャラがエントリーするなか、約10万7000票を獲得し、全国13位（9月10日現在）と躍進を遂げています。

投票は、インターネットで、11月16日（月）まで受け付けています。チュッピーに熱い応援をよろしくお願ひします。



市内各地でPR活動に奮闘するチュッピー



投票方法は、市ホームページトップにある「ゆるキャラグランプリ 2015 チュッピーに投票を!!」のパナーをクリックするか、右のQRコードからアクセス
市ホームページアドレス
<http://www.city.soja.okayama.jp/>
問い合わせ
こども課子育て支援係（☎ 8268）

ゆるキャラグランプリ 2015
チュッピーに投票を!!
めざせ・全国TOP20!!
8/17(水)~11/16(月) クリック!

寄贈された国内外の版画を堪能

すばらしき版画の世界

9月30日まで、「森文雄コレクション展」が総社吉備路文化館で開催されました。

総社市出身の森文雄さんが収集した版画のコレクション約1000点が、遺族から市に寄贈され、その一部を展示したものです。期間の前期は、ゴーギャンなど海外作家の作品を、後期は歌川広重など国内作家の作品を展示しました。有名画家の版画が一堂に会した会場に訪れた来場者は、一枚ずつ版画の奥深さを鑑賞していました。



色を重ねた版画を熱心に見入る来場者

碁石の音が響く



碁石を打つ手に力が入る

老人クラブ夏季囲碁大会が8月27日、総合福祉センターで開かれ、市内の老人クラブの会員ら約50人が競い合いました。参加者は、碁盤を見つめ、対戦相手の打つ手に集中して次の一手を考えていました。

地域を知り防災意識を高める



専門家の話に聞き入る

8月23日、山手公民館で西郡地区住民が中心となり企画した防災講演会が開催されました。参加者は、大学教授らから地域で災害に備える重要性を学んだり、起震車による地震体験を行って防災意識を高めていました。

自画像のスタンプを作る



樹脂版で版を作る参加者

9月5日、総社吉備路文化館で感光性樹脂版を使った、自画像のスタンプ版画づくりが開催されました。参加者は、光の明暗を利用した日光写真の技法でスタンプ作りに挑戦し、版画による表現の楽しさ方を学んでいました。